

TO WHOM IT MAY CONCERN

HACCP Bescheinigung / HACCP-confirmation

Martin Braun KG, Tillystr. 17, D-30459 Hannover

Hiermit bestätigen wir, dass das Unternehmen Martin Braun Backmittel & Essenzen KG mit Sitz in Hannover, Deutschland gemäß der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 bei uns registriert ist und regelmäßig durch die behördliche Lebensmittelüberwachung kontrolliert wird.

Wir bestätigen Ihnen ferner, dass das oben genannte Unternehmen ein HACCP-System implementiert hat, das den gesetzlichen Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 entspricht, die die Anforderungen des Codex Alimentarius berücksichtigt. Im Zuge des HACCP-Systems sind Maßnahmen zur Guten Hygiene Praxis definiert und werden bei der Herstellung der Lebensmittel berücksichtigt.

We herewith confirm that the company Martin Braun Backmittel & Essenzen KG in Hanover, Germany is registered by us in accordance to the regulation (EC) 852/2004. The company is regularly monitored by the official governmental food control.

We also confirm that the above-named company has implemented a HACCP System that complies with the requirements of the regulation (EC) 852/2004, which corresponds with the requirements of the Codex Alimentarius. As part of the HACCP-system measures to a Good Manufacturing Practice are defined and are considered in the production of food.

Mit freundlichen Grüßen,
Kind regards,

Hannover, 04. 11. 2020

Fachbereich Öffentliche Ordnung
Gewerbe- und Veterinärangelegenheiten
Am Schützenplatz 1
30169 Hannover



Dr. Ralf Redetzky
Dr. Ralf Redetzky
Amtstierarzt